

Ort

## Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 18-033

Kronach-Mitte, Fuss-/Radweg von der Hochschule zur Gartenschau

Stand: 2019-12-09

Situation

Der Fuss-/Radweg beginnt zur Zeit im alten Hagebau-Gelände, verläuft auf der alten Bahntrasse, führt zur Kulmbacher Str. Von der Kulmbacher Strasse bis zum Osteingang der Gartenschau ist er unterbrochen und beginnt erst wieder auf der alten Bahntrasse am Ost-Eingang der Gartenschau. Die alte Bahntrasse parallel zu Am Flügelbahnhof ist ungenutzt.

Bewertung

Unnötiges Wechseln auf Am Flügelbahnhof, hinderliches Durchschlängeln durch die parkenden Autos gegenüber Hauguth. [Immerhin gibt es für die Bienen Unkraut-Blüten auf der alten Bahntrasse.]

Bilder Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen Ertüchtigen der alten Bahntrasse auch in diesem Bereich.

Zuständig

Wolfgang Beiergrößlein, Erster Bürgermeister der Stadt Kronach, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail wolfgang.beiergroesslein@stadtkronach.de

## Status der Realisierung

Wolfgang Beiergrößlein wurde dieser Rad-Ort als Teil der "Stadtradtrunde 2" be-Juli 2018

kanntgemacht.

Johannes Meitner und Dieter Krapp: Es ist in Planung, auch diesen Teil der alten Februar 2019

Bahntrasse für den Radverkehr auszubauen und zu nutzen.

September 2019 Dieter Krapp, Johannes Meitner: Die Trasse von Ruppen bis Loewe ist im Bau, die anderen Teilstücke werden folgen.